



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 88 m²

 Référence
 84137324

 Prix
 3 190 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes croisette : dans une résidence de haut standing et sécurisé, magnifique appartement 3 pièces de 90 m² situé au 7ème étage offrant une vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins. Cet appartement totalement rénové se compose d'un hall d'entré avec placard, d'un séjour, d'une cuisine équipé et ouverte le tout s'ouvrant sur la terrasse exposé sud/ouest. l'espace nuit se compose de deux chambres en suite avec chacune placard et salle de douche. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr honoraires à ...

Cannes croisette: in a prestigious and secure high-standing residence, a magnificent 2 bedrooms apartment of 90 sqm located on the 7th floor offering panoramic views of the sea and the Lérins islands. This completely renovated apartment consists of an entrance hall with cupboard, a living room, an equipped and open kitchen all opening onto the south/west-facing terrace. The sleeping area consists of two en-suite bedrooms, each with a cupboard and a shower room. Information about the risks to which this property is exposed is available on the georisks website: agency fees payable by vendor - ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





